



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



CLAUDIA SHEINBAUM CELEBRA ACUERDO ENTRE PETRO Y TRUMP



Siempre apegada a los principios de privilegiar los acuerdos, sobre todo entre las naciones, **Claudia Sheinbaum** celebró que Estados Unidos y Colombia hayan llegado a un arreglo, después de que este fin de semana ambos países mantuvieron una disputa con la imposición mutua de aranceles, tras el rechazo de dos vuelos de deportados por parte del gobierno sudamericano. La mandataria mexicana consideró que no es buena la imposición de tarifas, y se pronunció por que prevalezca el diálogo entre los gobiernos. "Nos parece bien que se haya llegado al final a un acuerdo entre el gobierno de Colombia y el gobierno de Estados Unidos, a nadie, no es buena pues, ni las tarifas ni otros mecanismos. Entonces finalmente, lo que entiendo es que ayer por la noche se llegó a un acuerdo entre ambos gobiernos, y eso es bueno, porque finalmente debe prevalecer el diálogo, el respeto, que es lo que nosotros hemos buscado en la relación con Estados Unidos. "El diálogo, el respeto siempre con nuestros principios de defensa de nuestra soberanía, de defensa de los mexicanos en el exterior, de garantizar los derechos humanos de quien llega repatriado a nuestro país", expuso. Sheinbaum Pardo agregó que por deportaciones o por otras razones, México recibirá con los brazos abiertos a los connacionales.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO CONSIDERA QUE NO SE AFECTARÁ CREDIBILIDAD DEL PROCESO DE ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL



Sin duda, el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, está muy comprometido con el proceso de elección de las personas que renovarán el Poder Judicial, pues se mantiene atento a resolver todos los problemas que se presenten. Ayer el legislador de Morena afirmó que no se afecta la credibilidad del proceso con la resolución del Tribunal Electoral de sustituir al Comité de Evaluación del Poder Judicial por una tómbola para elegir las candidaturas de las personas juzgadores, que participarán en la elección judicial del 1 de junio próximo. El senador de Morena se refirió al fallo del Tribunal Electoral que ordenó al Senado sustituir al Comité de Evaluación del Poder Judicial, y en 24 horas definir los lineamientos para seleccionar las candidaturas en una tómbola, saltándose la etapa de idoneidad, sin tener que cumplir con que sean los mejores perfiles los que estén en la boleta. En este sentido, el presidente del Senado se pronunció porque sea la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, la que lleve a cabo esta insaculación y no el Comité de Evaluación del Poder Legislativo para no saturarlo con más trabajo, "le quitamos tarea al Comité de Evaluación, le quitamos presión, le quitamos la posibilidad de una impugnación del proceso que ellos han sacado esplendidamente, y nosotros ya tenemos experiencia. Espero que no se nos caiga una bolita, para que no nos critiquen".



SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA ASEGURA QUE DOS AÑOS ESTARÁ COMPLETO EL ABASTO DE MEDICAMENTOS



El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado, **Cuauhtémoc Ochoa Fernández** sigue muy activo en su trabajo de tierra en los diferentes municipios de Hidalgo donde, además de estar cerca de sus representados explica los logros de la administración de Claudia Sheinbaum. El fin de semana el legislador afirmó que el abasto de medicamentos estará completo en dos años. Durante su visita a la Huasteca, el legislador de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) participó en asambleas informativas, en las que aseguró que se dirigen “a paso firme al segundo piso de la transformación”. En este sentido, Cuauhtémoc Ochoa Fernández destacó el reencarpetamiento de varios kilómetros en la falla geológica del tramo Tlanchinol-Huejutla. Añadió que los integrantes del Senado trabajan a efecto de “consolidar la Cuarta Transformación”. Asimismo, Cuauhtémoc Ochoa Fernández destacó los beneficios de las reformas constitucionales que se han realizado, así como la inversión por los diversos programas sociales. No lo perderemos de vista, pues sin duda está haciendo méritos para ser el próximo candidato de Morena a la gubernatura de Hidalgo. Al tiempo.

SENADOR DEL PAN, MARKO CORTÉS PIDE A SHEINBAUM QUE EVITE IMPOSICIÓN DEL PROGRAMA “QUÉDATE EN MÉXICO”



Marko Cortés, senador del PAN, Marko Cortés sigue muy activo fijando su posición sobre los temas de interés y en esta ocasión calificó como inadmisibles el programa “Quédate en México” ya que podría desatar problemas migratorios sin precedentes, por lo que urgió al gobierno de Claudia Sheinbaum a evitar su imposición, porque eso sí vulneraría nuestra soberanía. El político de Michoacán dijo que “los graves problemas de desempleo, inseguridad, violencia y salud pública que ya vivimos en nuestro país, se verían incrementados”. Por ello, insistió que la presidenta Claudia Sheinbaum se reúna con su homólogo Donald Trump y, se implementen mesas de negociación con expertos en la relación bilateral y en los temas que más preocupan en estos momentos. “O se establece un diálogo productivo con los estadounidenses, o quienes más padecerán las consecuencias de una falta de claridad en la política exterior mexicana serán los migrantes y los mexicanos que trabajan directa o indirectamente en el sector exportador de nuestro país”, mencionó el panista.

IGNACIO MIER COMPROMETIDO A TRABAJAR POR EL BIENESTAR DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS



A sabiendas que los pueblos originarios son el “corazón de México”, el vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier Velazco** se comprometió a trabajar por su bienestar, por ello celebró que la presidenta Claudia Sheinbaum haya puesto en marcha el Plan General ‘Lázaro Cárdenas’. Explicó que se trata de un programa que honra la grandeza de nuestros pueblos originarios y lleva desarrollo a la Mixteca Poblana, así como a Guerrero, Oaxaca y Michoacán.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ DISEÑA ESTRATEGIA PARA GARANTIZAR DERECHOS DE PERSONAS JUZGADORAS



De nueva cuenta **Adán Augusto López**, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, dio muestras de disposición y compromiso por la disposición que mostro de tejer los acuerdos necesarios que permitan construir los consensos con todas las fuerzas políticas para resolver la situación de las personas juzgadas que se inscribieron ante el Comité de Evaluación del Poder Judicial que



detuvo el proceso de selección. Y es que ayer sostuvo una reunión con los integrantes de la Mesa Directiva de esta Cámara, que preside Gerardo Fernández Noroña, para acordar de qué manera podrán garantizar que el derecho de votar y ser votados de los aspirantes a un cargo judicial se respeten.

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR, LISTO PARA PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN EL PERIODO ORDINARIO



El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** ya está más que listo para iniciar con la discusión de las reformas que se analizarán en el próximo periodo de sesiones, en especial con la que tiene que ver a las modificaciones a la Ley del Infonavit y a la que garantizará el derecho al agua a todos los mexicanos pues recordemos que en los últimos días el legislador se ha reunido con diversas autoridades para conocer del tema hídrico y para garantizar que los cambios que se hagan para que los mexicanos tengan una vivienda digna y asequible no perjudique a los trabajadores. Recordemos que Ramírez Cuéllar ha dejado en claro que en las modificaciones que realizarán los diputados a la minuta del Senado se mantendrá el carácter tripartita de la institución. El diputado morenista también aseguró que el instituto funcionará con un resguardo y una vigilancia, por lo que los trabajadores no deben de tener ningún riesgo sobre sus cuentas de vivienda. No lo perderemos de vista, pues seguramente su participación será muy importante en el trabajo de comisiones.

SENADOR AGUSTÍN DORANTES RECONOCE TRABAJO GUADALUPE MURGUÍA



Quien se caracteriza por ser un político congruente y con templanza es el senador del Partido Acción Nacional (PAN) por Querétaro, **Agustín Dorantes Lambarri** y para muestra basta mencionar que ante los rumores de que habrá cambios en la coordinación del PAN en la Cámara alta, el legislador reconoció el trabajo de su compañera **Guadalupe Murguía Gutiérrez** al frente del Grupo Parlamentario del PAN en el Senado, esto tras ser cuestionado sobre su relevo que tendría para el segundo periodo ordinario del Senado, en el cual el senador **Ricardo Anaya Cortés** estaría tomando el bando de líder de la bancada del PAN en el Senado. Mencionó que él estaría a favor de que Murguía Gutiérrez pueda continuar al frente del grupo parlamentario, sin embargo, en caso de que haya un relevo, quien sea el líder de la bancada, debe de defender a toda costa la democracia, las instituciones y los contrapesos.

SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES, DULCE MARÍA SAURI Y PEDRO JOAQUÍN COLDWELL PREPARAN ORGANIZACIÓN CIVIL PARA DAR VOZ A LA OPOSICIÓN



Muy activos estuvieron hace unos días destacadas figuras políticas del PRI, disidentes a 'Alito' que conforman el Frente Amplio de Renovación, además de analizar el escenario político de nuestro país se sabe que en este encuentro se acordó la creación de una organización civil que dé voz a la oposición, pero no por ello estarán olvidados a renunciar a su militancia. Así que no faltará mucho para que personajes de la talla de **Dulce María Sauri, Manlio Fabio Beltrones o Pedro Joaquín Coldwell** den la batalla a Morena de cara a los comicios que se llevarán a cabo este año y en el 2027. Estamos seguros que sus aportaciones serán muy valiosas e interesantes, porque si algo comparten estos políticos es una amplia experiencia, eficacia y capacidad. No los perderemos de vista.



FALLECE, JOEL AYALA, LÍDER HISTÓRICO DEL SINDICATO DE LOS TRABAJADORES DEL ESTADO



La semana inició con una triste noticia, pues en las primeras horas de ayer se conoció el fallecimiento de **Joel Ayala Almeida**, líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado (FSTSE) y exsenador. Joel Ayala Almeida fue líder del FSTSE durante 27 años. Apenas en diciembre fue reelecto para el cargo hasta 2030; esto fue en el Congreso nacional ordinario, donde delegados y representantes de gremio federado respaldaron su candidatura para estar al frente del Sindicato por otros seis años más. A esta ceremonia asistió la Secretaría de Gobernación. El día que fue reelecto, Ayala Almeida criticó las consecuencias de la “austeridad republicana” que impulsó el entonces expresidente Andrés Manuel López Obrador, pues dijo que los recortes presupuestales afectaron los apoyos institucionales a sindicatos. Como era de esperarse muchos políticos de todos los partidos externaron su solidaridad con familiares y amigos del expriista y lamentaron el deceso. Desde este espacio me sumo a las condolencias. QPD.

SENADORES DEL PAN DEMANDAN ESTRATEGIA INTEGRAL PARA ATENDER A MIGRANTES



El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado, que coordina **Guadalupe Murguía**, siempre trata de proponer, antes que criticar y en esta ocasión demandó al gobierno federal una política integral de atención a los migrantes que sean deportados a México desde Estados Unidos, porque hasta ahora solo ha habido medidas aisladas e insuficientes, al igual que respecto de los efectos de las políticas estadounidenses. Los senadores expresaron su preocupación por la ausencia de un plan integral que atienda áreas cruciales como la migración, la seguridad y el comercio, que afecta a nuestro país de manera importante. “Hasta el momento, no se ha informado al Congreso ni a la ciudadanía sobre un plan integral con las acciones concretas que se adoptarán para enfrentar estos desafíos”, insistieron.

DIPUTADO RICARDO MONREAL RECONOCE QUE LA REFORMA ELECTORAL PODRÍA DIVIDIR A MORENA Y ALIADOS



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en la Cámara de Diputados tuvo un fin de semana intenso y acompañado de diputados visitó varios estados del país para dar a conocer las prioridades legislativas de la mayoría. En Yucatán el legislador consideró que la propuesta de reforma electoral sugerida por la presidenta Claudia Sheinbaum, que busca la eliminación de los legisladores plurinominales y disminuir el financiamiento público a los partidos políticos, “es la que más dividirá al movimiento de la ‘4T’”. Monreal reveló que en el PT ya expresaron su inconformidad y en el PVEM, aunque con voces aisladas, también. No obstante, aclaró que primero habrá que conocer la iniciativa y platicarla.

MANUEL CLOUTHIER DENUNCIA QUE LO QUIEREN CALLAR POR EXIGIR LA PAZ EN SINALOA



Tras alzar la voz para exigir que regrese la paz en Sinaloa, el exdiputado federal **Manuel Clouthier** denunció un incendio provocado en oficinas de su empresa en Culiacán y maquinaria con el fin de amedrentarlo y callarlo. En entrevista con **Ciro Gómez Leyva**, en Radio Fórmula, expuso que buscan evitar que la población siga manifestándose contra la violencia y el Gobierno, además de que quieren vincularlo falsamente con el crimen



organizado. “A mí me da la impresión de que se busca con este petate de muerto amedrentarme y callarme y quienes me conocen saben que no lo van a lograr, por otro lado, buscaron asustar a la gente para que no participara en los eventos en que se ha estado manifestando la gente en contra de la violencia y del gobierno de Rubén Rocha”, expuso. “También pretenden engañar a la gente creyendo que yo soy un riesgo por el crimen organizado, cuando a todas luces he sido nada más víctima de la represión gubernamental”. El también empresario y hermano de la exsecretaria de Economía, Tatiana Clouthier, criticó al gobierno de Rubén Rocha por estar ligado al crimen y por no admitir la situación de violencia que azota a la entidad.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hectormunoz](https://twitter.com/hectormunoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/hectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz